

INITIATIVE ► Le kayakiste Mathieu Morverand organisateur de la Fête de l'eau

« La mer sur un parking »

MATHIEU MORVERAND n'y va pas par quatre chemins. Ce qui est finalement normal pour un garçon qui, en 1994, à l'âge de 23 ans, a eu l'audace et le courage de traverser l'Atlantique Nord en kayak pour une première mondiale. Quatre-vingts jours après son départ de Cap Cod aux États-

Unis, il était parvenu au terme de son périple à Brest. Rien ne semble faire peur à ce garçon qui, un beau matin, s'est présenté devant son directeur au Décathlon d'Herblay pour lui présenter une nouvelle idée : « Mettre la mer sur le parking. »

Son idée était finalement simple. Racheter une piscine de 36 m sur

26 m, profonde de 1,20 m, identique à celle du Fun d'or de Bercy, pour offrir à chacun la possibilité de découvrir la planche à voile, le kayak et autres Optimist et canoë, ainsi que s'adonner à la plongée. « C'est un copain de la société Aquadouce,

installée à Chambourcy, qui m'a soumis cette proposition. Décathlon a accepté et acheté la piscine. »

Après quelques heures de montage, la piscine a été remplie de 1 200 m³ d'eau. Elle sera l'attraction principale de la Fête de l'eau organi-

sée jusqu'au 4 juillet sur le parking du Décathlon. Puis, en septembre, elle fera également partie des nombreuses activités proposées lors du Vital Sport qui accueillera durant un week-end pas moins de 88 disciplines.

Thierry RAYNAL

Demandez le programme

Aujourd'hui : de 10 heures à 13 heures, découverte de la planche à voile, canoë-kayak et Optimist ; de 10 heures à 13 heures, baptême de plongée ; de 14 heures à 17 heures : baptême de plongée ; de 17 heures à 19 h 30, baptême de planche à voile.

Demain : de 10 heures à 13 heures, découverte de la planche à voile et du canoë-kayak ; de 14 heures à 17 heures, baptême de plongée ; 16 heures, conférence de Mathieu Morverand ; de 17 heures à 19 heures : découverte de l'Optimist.

Lundi 29 juin : de 14 heures à

19 h 30, baptême de plongée.

Mardi 30 juin : de 14 heures à 19 h 30, baptême de plongée.

Mercredi 1^{er} juillet : de 10 heures à 12 heures et de 13 h 30 à 16 heures, baptême de plongée ; de 16 heures à 18 h 30, découverte de la planche de la voile ; à 18 h 30, conférence de Mathieu Morverand.

Judi 2 juillet : de 14 heures à 18 h 30, baptême de plongée.

Samedi 4 juillet : de 10 heures à 13 heures, découverte du kayak ; de 14 heures à 17 heures, baptême de plongée ; de 17 heures à 19 heures, découverte de la planche à voile.



HERBLAY, JEUDI APRES-MIDI. Mathieu Morverand a réussi son projet : installer une piscine de 36 m sur 26 m sur le parking du Décathlon à l'occasion de la Fête de l'eau. (Photo LP/Frédéric NAIZOT.)